

Avalan anuncios sobre polución

Alfonso Juárez
CORRESPONSAL

ACAPULCO.- La colocación de anuncios que adviertan la contaminación en las playas es necesaria, indicó el delegado de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) en Guerrero, Leonel Lozano Domínguez.

El domingo pasado, habitantes del condominio Los Cocos, ubicado en la Costera Miguel Alemán, Colonia Centro, junto a la zona exclusiva del Club de Yates, colocaron letreros en los que advertían a sus visitantes que el mar de esa área estaba contaminado por aguas negras.

“Es una acción entendible y desesperada de los vecinos del área”, dijo a REFORMA el delegado

Sin embargo, señaló que era extraño que el señalamiento de precaución no lo hubieran colocado anteriormente, pues la descarga en esa zona ya tiene varios años ahí.

Debajo del condominio pasa un canal de aguas pluviales que, ante la saturación de las tuberías, se contamina por aguas negras que escurren



› Otro punto de contaminación es el que se ubica en la bahía de Santa Lucía, donde desemboca el río Aguas Blancas.

por ese mismo sitio, principalmente de las colonias aledañas, según reportes del organismo operador de agua.

Asimismo, pidió a la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Acapulco que verifique en este mes las posibles descargas de aguas residuales frente a la bahía de Acapulco, hechas principalmente por hoteles, restaurantes y condominios.

Según reporte de la dependencia al menos 44 establecimientos ubica-

dos en la Zofemat descargan clandestinamente sus aguas residuales.

El director de Capama, Santiago Pinzón Lizárraga, se excusó en que la revisión no pudieron hacerla durante diciembre.

“Se nos atravesó esta época de vacaciones que es muy difícil para Capama porque con la gran cantidad de turistas que vienen tenemos que reforzar el trabajo de agua potable”, justificó.



Página 1 de 1
\$ 15312.00
Tam: 176 cm²
GNAJERA